

Zeitschrift: Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber: Le messenger suisse
Band: 34 (1988)
Heft: 9

Rubrik: Notre couverture : Loèche-les Bains

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Loèche-les Bains

Joindre l'utile à l'agréable : sur les traces des Romains, de Guy de Maupassant, de Paul Valéry, de Picasso et de tant d'autres

Loèche-les-Bains : voilà un lieu où l'on retrouve en même temps la sympathique ambiance valaisanne et l'ouverture sur le monde, un air de montagne revigorant et recommandé pour toutes les maladies rhumatismales et circulatoires. En tant que station climatique Loèche-les-Bains se classe parmi les stations ayant une activité stimulante du 21^e degré (climat alpin). Mais Loèche-les-Bains signifie aussi et surtout détente, mouvement et sport. En été, le golf mis à part, tout est à votre disposition : tennis en plein air et en halle (8 courts), boccia, parcours Vita, tennis de table, mini-golf, programmes de gymnastique organisés, excursions pédestres guidées et — naturellement —



Le centre thermal : à plein ciel au pied des imposants rochers de la Gemmi.



La vieille partie du village typiquement valaisan.

les piscines thermales : 8 piscines thermales en plein air et 10 piscines couvertes. Les promenades dans la vallée ou à travers les champs ont de tout temps été considérées comme le meilleur complément d'une cure.

Cure thermale et sports d'hiver

Mais n'oublions pas l'hiver ! Une cure thermale combinée avec les sports d'hiver, on ne peut imaginer une situation plus idéale — à condition d'être effectuée avec modération — naturellement ! A proximité du village, vous avez à disposition une piste de ski de fond de cinq kilomètres et deux autres (8 et 10 km) à la Gemmi sont accessibles par télécabine et télésiège. Les descendeurs trouveront cinq télésièges près du village et, comme attraction supplémentaire, une piste illuminée d'un kilomètre. Six télésièges et des installations de remontée en deux sections (Echelles d'Albinen - Torrentalp - Rinderhütte) peuvent être gagnées en six minutes par un télécabine à grande capacité relayant la station à la région du Torrent. On y découvre un champ de ski des plus beaux et des plus « ouverts » du Valais et on y a une vue splendide sur les chaînes de montagne. Evidemment nous avons aussi pensé aux patineurs et aux amateurs de curling en leur offrant une patinoire en plein air et une patinoire couverte. Pour les marcheurs, 10 à 15 kilomètres de chemins agréables sont également ouverts en hiver.

La force curative de l'eau thermale

Il convient encore de parler des différentes manifestations culturelles telles que les concerts d'orchestre de chambre à l'église ainsi que la fête des moutons à la Gemmi et des différentes manifestations internationales sportives en été et en hiver. Mais le plus important reste l'eau thermale avec sa force curative et prophylactique. Trois millions de litres d'eau coulent des différentes sources dans les piscines publiques ou privées. L'eau de Loèche-les-Bains est définie comme source de calcium sulfatique hyperthermale. Au niveau médical une équipe complète de médecins et de personnel médical, ainsi que des installations les plus modernes garantissent une cure vraiment réussie et adaptée à chaque cas individuel (Clinique Rheuma, Polioclinique, Centre médical, médecins privés, hôtels munis de leurs propres installations de thérapie, etc.)

Vacances actives

Loèche-les-Bains vaut la peine d'être découvert en été, bien sûr, mais surtout aussi en hiver. Toute une gamme de vacances actives y est possible, des vacances comme les médecins les recommandent aujourd'hui. Et ceci surtout pour les gens qui jouissent (encore) d'une bonne santé. Loèche-les-Bains est un lieu où l'on se sent bien : le centre du vieux village (avec la rue chauffée, donc toujours sèche) la cordiale hospitalité valaisanne qui ne se manifeste pas que par l'amabilité de la population,



Loèche-les-Bains : centre thermal et de villégiature.



La fête des moutons qui a lieu chaque année au mois de juillet au bord du lac Dauben. (Col de la Gemmi).



Joies du ski de fond au col de la Gemmi et dans la région de Torrent.

mais aussi par la bonne prestation de services à des prix raisonnables. La situation du village entre les montagnes est donc protégée des courants, la faible fluctuation des températures et le bon soleil valaisan vous seront bénéfiques. Bref : voici un lieu où les jeunes et les moins jeunes, les malades et les bien portants, les sportifs et les non-sportifs trouvent ce qu'ils cherchent.

Renseignements :

Office du Tourisme Loèche-les-Bains
3954 Loèche-les-Bains/Suisse
Tél. 027 / 62 11 11 Tx 472013 turi ch